

# WNI

## Lapas Permisan Berikan Apresiasi Kepada Pegawai Yang Berdedikasi dalam Tugas

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WNI.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.WNI.OR.ID)

Jun 14, 2023 - 13:02



*Lapas permisan berikan apresiasi kepada petugas dengan dedikasi tinggi, Rabu (14/06). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Penghargaan bagi Pegawai sebagai bentuk Apresiasi dalam melaksanakan tugas pengawasan komunikasi menggunakan wartelsuspas bagi warga binaan pemasyarakatan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Keberadaan Pegawai yang loyal dan berprestasi dari dalam sebuah instansi akan turut menunjang kemajuan bersama. Layaknya aset yang berharga, keberadaan pegawai yang unggul perlu diberikan perlakuan khusus agar pegawai lainnya akan terpacu dan termotivasi untuk mengikuti jejaknya.

Perlakuan khusus tersebut dapat berupa pemberian penghargaan atau reward.

Pemberian penghargaan bagi pegawai merupakan suatu tanda apresiasi dari instansi dan bertujuan untuk menaikkan motivasi pegawai lain untuk bisa berhasil juga. Karena dengan adanya persaingan yang sehat, maka suasana kerja akan terasa lebih kompetitif dan produktif.

Penghargaan pada bulan Mei 2023 di Lapas Kelas IIA Permisan di berikan kepada Tugiran selaku staf KPLP yang telah melaksanakan tugas dalam melakukan deteksi dini berupa pengawasan komunikasi menggunakan layanan wartelsuspas bagi warga binaan masyarakatan Lapas Permisan Nusakambangan dengan optimal, Rabu(14/06).

Pemberian apresiasi tersebut sebagai langkah memotivasi pegawai lain serta bentuk apresiasi sudah melaksanakan tugas dengan melandasi kerja keras, kerja cerdas dan kerja Ikhlas. Sebagaimana yang di sampaikan oleh Kasubag TU, Andi Darmawan dalam kegiatan apel pagi pegawai pada hari Rabu 14 Juni 2023. Beliau menyampaikan bahwa "pemberian apresiasi bulan Mei 2023 di berikan kepada saudara Tugiran karena dalam melaksanakan tugas dia melaksanakan sesuai dengan SOP serta mampu memberikan layanan kunjungan wartelsuspas dengan optimal," Ucap Andi.

Dalam kesempatan tersebut Giran menyampaikan ucapan terimakasih kepada instansi yang sudah memberikan reward kepadanya.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh pegawai Lapas Permisan atas di berikannya penghargaan ini, semoga dengan adanya pemberian apresiasi ini saya dapat terus mempertahankan dan meningkatkan produktivitas dalam melaksanakan tugas," Ucap Giran.

Dengan adanya pemberian penghargaan kepada pegawai setiap bulan diharapkan kinerja pegawai selalu meningkat dan kondisi Lapas Permisan tetap dalam keadaan kodusif dan aman.